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■ Il Gruppo Alpini di Cossato-Qua-
regna prosegue con la ripresa delle at-
tività sociali e ha organizzato la
seconda giornata del tesseramento: è
in programma sabato 26 febbraio nella
sede di via Cesare Battisti 10, dalle 9
alle 19. Spiegano le penne nere: «Sarà
un’occasione d'incontro anche per
prepararci tutti insieme, Tücc’ün, per
il nostro 90° di fondazione che si svol-
gerà il 23 e 24 aprile». Nella stessa
giornata di sabato, dalle 15 alle 17, è
prevista la distribuzione di una gu-
stosa fagiolata: solo da asporto e sol-
tanto su prenotazione entro il 23
febbraio ai numeri 333 6875886, 392
3551820 oppure 347 7812377.

SABATO 26

Alpini: grande
ritorno con 
la fagiolata

RACCOLTA RIFIUTI

Tarip, le spese legali non sono dovute
L’assemblea dei sindaci ha approvato la proposta di Moggio: gli atti relativi al recupero crediti saranno inviati 
all’Anac e alla Corte dei Conti. Il sindaco: «Ringrazio i colleghi che hanno agito con senso di responsabilità»

■ La questione della riscossione degli
insoluti Tarip, discussa venerdì dall’as-
semblea del controllo analogo di Seab,
ha un primo esito positivo. «Abbiamo
chiesto e ottenuto che le richieste di
pagamento siano prima presentate ai
cittadini con una raccomandata di av-
viso» spiega il sindaco Enrico Moggio
«che consenta di regolarizzare le bollette
non pagate, e solo in un secondo tempo
si arrivi alla richiesta di pagamento
delle spese legali. Questo non è ciò che
è successo finora, perché la società Npl
di Milano che sta procedendo con il re-
cupero dei crediti ha chiesto da subito
anche le spese legali, che di fatto non
sono da corrispondere. È vero che mol-
tissimi cossatesi, supportati dalle asso-
ciazioni di consumatori o dai loro legali,
hanno pagato la bolletta e si sono astenuti
dalle spese legali, ma ricordiamo che
anche chi le avesse già versate può ri-
chiederne la restituzione».
I metodi utilizzati dalla società Npl
sono stati da molti giudicati inopportuni
ed eccessivi. Presto la documentazione
relativa alla vicenda sarà inviata all’Anac,
l’Autorità Nazionale Anticorruzione, e
alla Corte dei Conti. Spiega Moggio:
«Su indicazione dello studio legale a
cui abbiamo chiesto un parere, riteniamo
che ci fossero i presupposti per appellarci
alle due istituzioni di cui abbiamo
detto». La proposta d’altra parte in sede
di assemblea non è stata approvata solo
dai sindaci di Rosazza, Francesca Del-
mastro, e di Zubiena, Davide Basso. C’è
stato poi Emanuele Ramella Pralungo
che ha criticato la scelta di inviare una
mail con il parere legale ottenuto dal

■ Sono iniziati la scorsa settimana i
lavori per la messa in sicurezza del
“bosco dei carpini”, l’area verde adia-
cente all’asilo nido comunale, nella fra-
zione di Lorazzo Baretto. Spiega l’as-
sessore ai parchi e giardini, Felice Boc-
chio Chiavetto (in foto): «Il parco si
prepara all’arrivo della primavera. Nei
giorni scorsi gli operai erano al lavoro
per mettere in sicurezza l’area. Oltre
alla rimozione e fresatura di ceppi
rimasti in seguito a interventi realizzati

in passato, sono state abbattute alcune
robinie che sorgevano tra il bosco e la
proprietà condominiale posta a nord
dell’area verde. Il parco ha sempre su-
scitato attenzione e interesse da parte
dei residenti della frazione, tanto da
ispirare la nascita dell’associazione “Par-
co dei Carpini”, con finalità di valoriz-
zazione dell’area, tutela dell’ambiente
e svolgimento di attività culturali e ri-
creative, in accordo e con la collabora-
zione dell’amministrazione comunale». 

A FRAZIONE LORAZZO

Bosco dei carpini, iniziati
i lavori per la sicurezza

sindaco di Cossato, che però spiega:
«La richiesta a Seab di mettere a dispo-
sizione dei colleghi sindaci ciò che lo
studio legale ci aveva espresso è stata
soltanto per dare a tutti i sindaci la
possibilità di partecipare all’assemblea
informati dei fatti e perché ognuno di
loro potesse esprimersi serenamente»
dice Moggio. «Ringrazio tutti i colleghi
per la partecipazione, hanno dimostrato
un elevato senso di responsabilità. Da
parte mia ho ribadito che quella era
un’assemblea dei soci, e non certo un
tribunale atto a giudicare l’operato del
consiglio di amministrazione».
E a proposito del cda, durante l’assem-
blea è stata votata la fiducia: uniche

voci fuori dal coro sono state Mezzana
Mortigliengo e Moggio, che si è astenuto.
«L’ho fatto perché mi sembrava oppor-
tuno non esprimermi, vista la richiesta
di controllo analogo che avevo presentato
a proposito della richiesta dei rimborsi.
La mia astensione quindi non sia letta
come una bocciatura del loro operato:
anzi, ho detto pubblicamente che l’azione
del cda è diventata finalmente incisiva,
soprattutto per quello che riguarda la
bollettazione».  

IL COMUNICATO DEL PD
I consiglieri del Pd che siedono in mi-
noranza, Alessandro Cavalotti e Marco
Barbierato, hanno diffuso ieri un co-

municato in cui si legge: «Abbiamo in-
teressato fin da subito il cda di Seab
per le vicende che hanno riguardato le
richieste poco ortodosse di Npl nei con-
fronti dei cittadini incolpevoli, che si
sono visti richiedere gli insoluti Tarip
maggiorati di spese legali esorbitanti
nonostante non avessero avuto prima
nessun sollecito. Abbiamo saputo uffi-
cialmente che sarà possibile richiedere
una rateizzazione degli importi dovuti,
limitarsi a pagare la somma Tarip dovuta,
senza le spese legali. Inoltre per chi
avesse già pagato le spese prima del
loro dimezzamento, il cda lavorerà per
fare in modo che Npl rimborsi questa
somma in più». CH. MA.

Il sindaco Enrico Moggio
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